

NAVAL: STX lance la construction d'un bateau pour MSC

Le chantier naval [STX:439067612] / T : 02.51.10.91.00 (siège à Saint Nazaire) a lancé la construction d'un nouveau navire. Il s'agit du MSC Meraviglia dont la première tôle a été découpée lundi. Il doit être livré en 2017 et aura un jumeau qui le sera en 2019, toujours pour le croisiériste italien. Il aura pour ports d'attache Gênes, Marseille et Barcelone. Il se distinguera par ses grandes cabines familiales, ses suites en duplex avec jacuzzi, son aquapark plus grand et un restaurant pour les enfants. Dès juin, les réservations seront ouvertes. Un premier voyage, inaugural, aura lieu au départ de Saint-Nazaire puis le navire passera l'été 2017 en Méditerranée. www.stxeurope.com